
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.06.2021 

 
öffentlich 
Top 6.1 Aufenthaltsqualität des Johan-Bouman-Platzes verbessern 

20/SVV/0938 
geändert beschlossen 

 
Der Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität empfiehlt, dem Antrag zuzustimmen.  
 
Der Ergänzungsantrag der Fraktion DIE aNDERE vom 15.09.2020 wurde im Ausschuss für 
Klima, Umwelt und Mobilität abgelehnt.  
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen 
Raumes empfiehlt, dem Antrag in einer neuen Fassung (in dieser hat der Änderungsantrag der 
Fraktion DIE LINKE Eingang gefunden)  zuzustimmen: 
 
 
Ergänzungsantrag: 
Die Fraktion DIE aNDERE beantragt folgende Ergänzung des Beschlusstextes im ersten Ab-
satz: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Maßnahmen zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität 
des Johan-Bouman-Platzes im Bornstedter Feld (bspw. Schaffung von Toiletten und Wasser-
anschluss auf dem Platz) sowie …. 
 
Abstimmung: 
Der o.g. Ergänzungsantrag wird 
 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt. 
 
 
Anschließend wird der Antrag in der vom Ausschuss Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und 
Entwicklung des ländlichen Raumes empfohlenen Fassung zur Abstimmung gestellt: 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Maßnahmen zur Verbesserung der Aufenthalts-
qualität des Johan-Bouman-Platzes im Bornstedter Feld sowie einer Begrünung zu prüfen. 
 
Des Weiteren sollen, so wie bei dem Vor-Ort-Termin vereinbart, folgende Aspekte geprüft 
werden. 
 

• Zusätzlicher Wasser- und Stromanschluss 
• Hitzeschutz/Beschattung für bestehende Sitzgelegenheiten 
• Zusätzliche, geeignete Sitzgelegenheiten und Fahrradständer 
• Hochbeete für urban gardening 



• Entsiegelung einzelner Baumscheiden und deren Bepflanzung 
• Wasserspender & Infotafeln 

 
Dabei sind die Akteure vor Ort (bspw. Stadtteilladen, Interessenvertretung Bornstedter 
Feld, Gewerbetreibende und Anwohner:innen) in die Planung einzubeziehen. 
 
Des Weiteren wird er beauftragt, gemeinsam mit den Händler:innen zu prüfen, unter wel-
chen Voraussetzungen ein regelmäßiger Wochenmarkt auf dem Bouman-Platz stattfinden 
kann. 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist im September 2021 zu berichten. 
 
 

 


